

Kappensitz
Cap seat

Zylindrische Höhe
Cylindrical height

104,95 mm



KÄLTESPRAY
ENDO COOL-SPRAY
Art.-Nr. 950 709
Kältespray Minze
Refrigerant Spray Mint

Art der Anwendung: Kältespray eignet sich zum schnellen Vereisen von Schaumstoffpellets, zur Vitalitätsprüfung von Zähnen im Dentalbereich und zum Abkühlen von Abdruckmaterialien wie z. B. Hydrokolloid etc. Mit Pfefferminzgeschmack. Hinweise zur Anwendung: Den zu kühlenden Gegenstand aus einer Entfernung von ca. 2-3 cm für 1-2 sec. einsprühen. Nicht direkt im Mund anwenden, Vereisungsgefahr. Sicherheits Hinweise: Gefahr: Extrem entzündbares Aerosol. Behälter steht unter Druck: Kann bei Erwärmung bersten. Außer Reichweite von Kindern aufbewahren. Von Hitze/Funken/offener Flamme/heißen Oberflächen fernhalten. Nicht rauchen. Nicht in offene Flamme oder andere Zündquelle sprühen. Druckbehälter: Nicht durch stechen oder verbrennen, auch nicht nach der Verwendung. Vor Sonnenlicht schützen. Nicht Temperaturen über 50°C/122°F aussetzen. Enthält: Propan, Butan, Ethanol.

Area of application: Cold Spray is suitable for a quick freezing of foam pellets for vitality testing of teeth in dentistry and for cooling impression/casting materials such as hydrocolloid. With peppermint flavour. Indications for use: Spray the required area for 1-2 seconds from a distance of 2-3 cm. Do not use directly in mouth. Danger of freezing. Safety Precautions: Danger: Extremely flammable aerosol. Pressurized container: may burst if heated. Keep out of the reach of children. Keep away from heat/sparks/open flames/hot surfaces. - No smoking. Do not spray on an open flame or other ignition source. Pressurized container: Do not pierce or burn, even after use. Protect from sunlight. Do no expose to temperatures exceeding 50°C/122°F.

Contains: Propane, butane, ethanol.



+H6589507090L

LOT siehe Aufdruck / see imprint

200 ml e **270** **3**



Gefahr
Danger

CB Healthcare Consulting GmbH
(manufacturer)
Am Neumarkt 34
22041 Hamburg, Germany
Tel: +49 40 656680

Rev.2018/05

base